

**Auszug aus der Niederschrift  
über die 05. Sitzung des Ausschusses für Bau, Umwelt und Stadtentwicklung  
am 11.04.2019**

**Zu TOP : 4.2**

**Baumaßnahme Hainholzstraße**

**Einreicher: Ann Christin von Allwörden, CDU/FDP-Fraktion**

**Vorlage: AN 0096/2018**

Mit Hilfe einer Präsentation, die dem Protokoll als Anlage beigelegt wird, geht Herr Bogusch auf Unfälle unter Beteiligung von Radfahrern in Stralsund ein. Darum wurde die Verwaltung in der letzten Sitzung des Ausschusses für Bau, Umwelt und Stadtentwicklung um den Ausbau der Hainholzstraße zur Fahrradstraße gebeten. Es handelt sich um die Unfallstatistik, die von der Polizei geführt wird.

Im letzten Jahr hat es in Stralsund 151 polizeilich gemeldete Unfälle mit Beteiligung von Radfahrern gegeben. Die meisten Unfälle sind während des Abbiegens oder Kreuzens im Straßenverkehr passiert. Der Statistik sind weitere Unfallschwerpunkte, wie das rechtswidrige Benutzen der Fahrbahn zu entnehmen.

Die Unfallschwerpunkte befinden sich entlang der Hauptverkehrsstraßen.

Im Bereich der Hainholzstraße gab es im letzten Jahr 2 Unfälle mit Radfahrern.

Herr Haack schließt den Tagesordnungspunkt, die Angelegenheit wird durch den Ausschuss weiter begleitet. (siehe TOP 4.3?)

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Gaby Ely

Stralsund, 18.04.2019